

# Sportifs cools

Allier la pratique sportive et un tourisme intelligent, c'est possible. La Fédération française de cyclotourisme le prouve.



La Fédération française de cyclotourisme propose, via les clubs, 3 500 parcours dans l'hexagone ou ailleurs.

## LE PLAISIR DE PRATIQUER

une activité de plein air est une pensée qui sied bien au 12, rue Louis Bertrand. C'est là que la Fédération française de cyclotourisme (FFCT) a déposé ses valises, après avoir acheté les locaux en 2003. Une vingtaine de personnes travaille à la gestion et la pro-

motion de cette discipline sportive, à ne pas confondre avec le cyclisme.

« Nous avons délégué du ministère de la Santé, de la Jeunesse et des Sports pour le cyclotourisme, explique Jean-Michel Richefort, le directeur technique national, nous fixons les réglementations liées

à cette activité, règles auxquelles doivent se plier les autres fédérations comme la FSGT. Notre fédération n'organise que des randonnées, aucune compétition. Chez nous, pas de classement, pas de chrono ! » Pas de Tour de France, mais des tours. Qu'il s'agisse de manifestations ponctuelles (certaines ouvertes au public) proposées par les trois mille deux cents clubs fédérés, dont la section de l'Union sportive d'Ivry, de séjours touristiques en France ou à l'étranger ou de semaines internationales pouvant regrouper jusqu'à quinze mille personnes, les déclinaisons possibles sont inépuisables. De quoi satisfaire les cent vingt mille licenciés de la fédé. Les plus téméraires, dont l'Ivryen Roland Diot, peuvent même se frotter aux douze mille kilomètres du Paris-Pékin, de mars à août prochain : douze mille kilomètres, douze pays traversés, cent vingt-deux étapes et beaucoup de solidarité. Que du bonheur. ● **Ahmed Talbi**

## Retraités

La section Génération 3 de l'USI propose aux nouveaux retraités une carte « Accueil et découverte » utilisable de mars à juin 2008 pour pratiquer à l'envi gym, yoga, relaxation, atelier d'équilibre, aquagym, natation, danse, rando.

Permanence le mercredi de 15 h à 17 h - 70 av. Georges Gosnat (à droite du parc).

Renseignements :  
01 46 72 14 65.



## Tai chi chuan

La section de l'USI organise trois cours « portes ouvertes » pour faire connaître cette discipline, excellente pour l'équilibre. Basée sur la concentration et l'écoute de soi, elle consiste à exécuter de manière lente et coulée une série de mouvements gymniques.

Le 7 février à 19 h : école Dulcie September (6, rue J.J. Rousseau).

Le 9 février à 9 h et 10 h 30 : salle des Longs sillons (26, rue Barbès).

## Marrane

Le 6 janvier, la Tunisie a remporté la 32<sup>e</sup> édition du challenge international Georges Marrane en battant l'US Ivry, le club organisateur de l'épreuve finaliste pour la seconde fois de son histoire.

La Slovaquie s'est adjugé la troisième place aux dépens de la Tchéquie. L'Algérie finit cinquième devant le Qatar.

Comptes rendus des matchs, articles et vidéos sur

@ [www.ivry94.fr](http://www.ivry94.fr)  
rubrique sports

## HOMMAGE

# L'USI en deuil



**JACQUES RICHE** s'est éteint le 22 décembre, à l'âge de quatre-vingt-trois ans. Il fut et restera une des légendes de l'US Ivry handball. Comme joueur tout d'abord. Dans les années cinquante, il occupa le poste d'arrière au sein de l'équipe première, en hand à onze, puis à sept. Ses prestations lui valurent aussi d'être sélectionné en équipe de France. Comme dirigeant ensuite. Il succéda à Maurice Dubrez au

poste de président de l'USI handball et occupa les fonctions de secrétaire général de l'USI omnisports (1957). C'est sous sa présidence que l'équipe première, alors entraînée par Jean Benoits, remporta ses premiers titres.

Masseur-kinésithérapeute de formation, Jacques Riche fut professeur de gymnastique corrective/gymnastique orthopédique au centre municipal de santé, de 1951 à 1984.

En hommage à sa mémoire, une minute de silence a été observée le 5 janvier au gymnase Delaune, avant le match opposant Ivry à la Slovaquie dans le cadre du Marrane 2008.

● **Dominique Slimane**